



El Frente Amplio por México tendrá 3 aspirantes en 20 días, asegura Creel



En 20 días, el Frente Amplio por México habrá escogido a tres aspirantes de la oposición para competir por la candidatura presidencial, en 2024, señaló el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

“Irán quedando menos y menos, al punto de quedar tres en los próximos 20 días, vamos a tener tres solamente, de todos los que tenemos en este momento”, refirió el legislador panista que aspira a competir en el proceso electoral del próximo año.

Explicó que el método presentado el pasado 26 de junio, tiene la finalidad de ir descartando a los más de 16 aspirantes que se inscribirán en el proceso interno que realizarán los partidos de la coalición Va Por México y asociaciones de la sociedad civil.

“Creo que es natural, era imposible empezar con 16 aspirantes, sí se puede, pero no era lógico, ni razonable. En los próximos días, seguramente, habrá más retiros, y después con lo de las firmas, se retirarán algunos otros, y después, con la encuesta, se retirarán todo el grupo, salvo tres que quedarán para la contienda final”, detalló Creel Miranda.

También celebró el apoyo que ha recibido la senadora Xóchitl Gálvez en los últimos días, después de que anunció que participará en el proceso del Frente Amplio por México.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/el-frente-amplio-por-mexico-tendra-3-aspirantes-en-20-dias-asegura-creel/>